

# Aránguiz pasó exámenes en la U tras ser recibido por cientos de hinchas azules

**REGRESO.** *El volante que hizo su camino de regreso desde Alemania y Brasil será presentado el lunes, pero se espera que mañana asista a ver a su equipo.*

Cientos de hinchas de Universidad de Chile le dieron la bienvenida a Charles Aránguiz en el Aeropuerto de Santiago, en el regreso el "Príncipe" al club azul luego de una larga negociación que terminó con su salida del Inter de Porto Alegre y el cierre de sus exitosas aventuras fuera del país.

El volante se volverá a vestir de azul 10 años después de que dejara el fútbol nacional para hacer un ordenado camino de ida y vuelta: en 2014 se fue al club brasileño, en 2015 viajó a Europa para vivir los años más brillante de su carrera con el Bayer Leverkusen y en 2023 volvió a Porto Alegre para encaminar su segunda llegada a la U, que los fanáticos celebran.

Pese al temporal de viento que se vivía en la Región Metropolitana, los cánticos y gritos de los hinchas le expresaron al mediocampista el cariño de los seguidores azules cuando aterrizó, poco antes de la medianoche del jueves. Finalmente, después de una hora, Aránguiz dejó el recinto a través de una salida alternativa, escoltado por Carabineros, debido al furor que desató con su llegada a Santiago.



CAPTURA DE VIDEO LA VOZ AZUL

EL DT AZUL LO CALIFICÓ COMO "UN REFUERZO EMBLEMÁTICO"

Ayer se sometió a los exámenes médicos que fueron positivos, por lo que se espera que el lunes sea presentado oficialmente como refuerzo para el segundo semestre y quizás esté presente en el Estadio Nacional, como espectador, en el duelo de mañana entre su nuevo equipo y Copiapó, fijado para las 17:30 ho-

ras.

## "MÁS QUE UN REFUERZO"

Gustavo Alvarez, entrenador de la U, se mostró ayer muy satisfecho con la llegada del volante: "En todo mercado pueden haber incorporaciones, refuerzos o más que eso. Cuando un jugador es de clase mundial y tiene el significado de este

club es más que un refuerzo; es un refuerzo emblemático, que aporta desde lo deportivo e institucional".

"Siempre digo que los jugadores y los equipos son lo que hacen y transmiten; su personalidad, energía, su carácter. Tuve una conversación en diciembre con Marcelo Díaz cuando llegó, y le dije lo mismo", agregó el DT.

"Con Charles tuvimos una charla hace unas semanas. Hablamos de fútbol y sabe bien lo que significa. Sabe a lo que viene y lo que puede dar. Puede transmitir liderazgo, historia y un carácter que es de pocos", expuso Álvarez.

"Respecto a dirigir a Charles, es un honor. Los jugadores emblemáticos que he tenido en mi carrera representan algo diferente, pero a la hora de evaluarlos son uno más. Tienen que pelear un puesto", continuó.

Alvarez aclaró que "desde el que tiene que debutar hasta el que tiene una trayectoria hecha, cuentan todos con las mismas posibilidades de jugar".

Y expresó que buscan otro refuerzo, aunque mantuvo su reserva habitual sobre puestos o nombres.